



An die

Bürgermeisterin der Gemeinde Probsteierhagen

Frau Maaß

13.12.2018

Betreff: Reparatur des Zauns am Spielplatz im Trensahl

Sehr geehrte Frau Maaß,

der Spielplatz wurde im Rahmen der Erschließung des Neubaugebietes ohne einen Zaun durch die Gemeinde Probsteierhagen angelegt. Vor 9 Jahren wurde durch einige Anwohner im Neubaugebiet Trensahl ein Zaun zum Schutz der spielenden Kinder am Spielplatz aufgestellt.

Der Zaun ist in die Jahre gekommen und es bedarf einer Reparatur.

Die WGP stellt daher folgenden Antrag:

Antrag

Die WGP Fraktion schlägt vor, die Bretter des Zaunes komplett gegen „Rancherzaunbohlen“ oder durch einen „Bonanzazaun“ mit einer Höhe von 60 cm auszutauschen. Von der Gemeinde müsste lediglich das Material (Bohlen oder Zaun und Schrauben) zur Verfügung gestellt werden, lobenswerterweise würde die Reparatur wieder in Eigeninitiative der Anwohner durchgeführt werden.

Die Kosten für das Material belaufen sich auf ca. 375,00 Euro

Ich möchte Sie bitten, den Antrag an den Werk- und Verkehrsausschuss, der am 10.01.2019 tagt, weiterzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Manfred Knorre

WGP-Fraktionsvorsitzender